
沖縄県公安委員会定例会会議録（令和５年12月21日）

１ 主な報告等

(1) 年頭視閲式（令和６年）の実施について

委員から、警察の活動を広く県民に知ってもらい理解を得る良い機会である。是非、氏

閲式では「沖縄県警察ここにあり」という姿を見せてもらいたい旨の発言がありました。

(2) 児童通告書等のオンライン送付の試行運用について

委員から、既存のシステムを活用するなど、県警察と県、児童相談所との協力の下に

業務の合理化が図られた大変良い取組である。今後も関係機関と連携して協力体制を

築いていただきたい旨の発言がありました。

(3) 前那覇市議会議長らによる土地所有権をめぐる贈収賄事件の検挙について

委員から、情報収集などの捜査を緻密にやった成果であり、高く評価する旨の発言が

ありました。

(4) 電動キックボードと自転車の人身事故発生状況等について

委員から、電動キックボードは便利であり、二次交通が弱い沖縄での移動手段として、

今後、観光客も含め利用者が増加すると思われる。引き続き、観光業界等と連携した交通

ルールの周知や事故防止に関する啓発活動を実施してもらいたい旨の発言がありました。

(5) その他

警察本部から、今年１年、各委員の指導のもと、各分野で一定の成果を収めることがで

きたと考えている。他方、刑法犯認知件数や水難事故の増加など県民の体感治安が悪化

する要因もあったことから、この１年を検証して来年に繋げていきたい。年末年始は世情

が騒がしくなることから、有事の際の即報体制を維持するとともに、職員の綱紀粛正を含

め各種事故防止に努めてまいりたい旨の発言がありました。

２ 主な決裁等

(1) 警務部

・ 監察関係報告

・ 裁決書の決裁について

・ 訴状の受理について

・ 年頭視閲式（令和６年）の実施について

・ 公安委員会あて苦情について

・ 公安委員会あて苦情の受理について

・ 定例会資料について

・ 公安委員会あて文書の送達について

(2) 生活安全部

・ ＤＶ・ストーカーの取扱い状況について

(3) 交通部

・ 自動車運転免許の行政処分について

・ 弁明書の作成について

・ 令和６年度運転免許関係の業務委託に適する法人等の認定審査結果について


